Espace pédagogique de l'académie de Poitiers > Collège F. Garandeau - La Tremblade > Le collège dans la presse

https://etab.ac-poitiers.fr/coll-la-tremblade/spip.php?article562 - Auteur: La documentaliste



La guerre des bouchons

publié le 29/09/2016 - mis à jour le 03/10/2016

LA TREMBLADE a guerre des bouchons



Il faut trouver 12 000 bouchons pour terminer « l'écofresque » du collège. PHOTO RAOUL COLMARD

À La Tremblade, sur le mur d'entrée du collège Fernand-Garandeau, s'offre depuis peu au regard du badaud une œuvre pour le moins originale. Une « écofresque » réalisée par les élèves avec des bouchons en 8 000 bouchons ont été utilisés sur plastique collectés durant l'année scolaire écoulée. Inscrite dans le cadre du programme d'actions pour le XXI^e siècle Agenda 21 qui favorise le développement durable, elle a pour vocation de sensibiliser les élèves au recyclage à travers un projet

artistique. Seulement voilà, « l'œuvre s'avère inachevée par manque de matière », confie Carole Belillas, professeure d'arts plastiques au collège.

À ce stade de la réalisation, les quelque 20 000 estimés au total... Resterait donc à en trouver 12 000 autres et de toutes couleurs pour l'achever, sachant que les jaunes constituent à eux seuls une denrée rare. Un appel aux bonnes volontés est lancé.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.